

Sport NB and SNB are offering this opportunity for your club to raise funding through an online raffle.

We have already signed your club up to participate (for one year) and your club's name will be listed as an option for ticket purchasers. Let us know if you would like your club removed from this fundraiser.

[Share the Score Participant Rules](#) (i.e., age restrictions, cut-off dates for monthly sales, etc.).

**Sport NB Personalized Link**  
and QR Code



When the link is used, Swim NB is automatically listed instead of people having to search the list of other sports.

\*Ticket purchasers must still select your swim club name from the drop-down menu\*

**\*When you advertise, remind everyone to select your club's name (default is Swimming NB) so the revenue can be directed appropriately**

Sport NB et Natation NB offrent à votre club la possibilité de recueillir des fonds par l'entremise d'un tirage en ligne.

Nous avons déjà inscrit votre club au tirage (pendant un an) et le nom de votre club figurera parmi les options offertes aux acheteurs de billets. Si vous souhaitez que votre club soit retiré de cette collecte de fonds, veuillez nous en faire part.

[Règlements du tirage](#) (restrictions d'âge, dates limites de vente mensuelles, etc.)

**Lien et code** et QR personnalisés de Sport NB

Lorsque le lien est utilisé, Natation NB est automatiquement énuméré. Par conséquent, les gens n'auront pas à chercher le nom de ce sport sur la liste des autres sports. \*Les acheteurs de billets doivent quand même choisir le nom de leur club de natation dans le menu déroulant.



**\*Lorsque vous faites de la publicité, rappelez à tous de choisir le nom de votre club (le nom par défaut est Natation NB) pour que les revenus puissent être dirigés de façon appropriée.**

### Revenue & Costs:

- There is no cost to use this platform. However, Rafflebox and Sport NB do take a percentage to cover administrative costs.
- 50% Prize Pot - The winner will receive a cash prize of 50% of ticket sales – they will be contacted by phone and email and have 60 days to claim their prize money.
- 50% Fundraising Revenue - 13% will be kept by Sport NB to cover administrative costs. The remaining 37% is profit and will be given to SNB to distribute to clubs based on the clubs chosen when tickets were purchased. SNB does not keep any portion of this revenue unless "SNB" has been selected from the ticket purchaser.

### Revenus et coûts :

- L'utilisation de cette plateforme est gratuite, mais Rafflebox et Sport NB prélèvent un pourcentage pour couvrir les frais administratifs.
- Prix de 50 % : la personne gagnante recevra un prix en espèces correspondant à 50 % des ventes de billets. Elle sera contactée par téléphone et par courriel et aura 60 jours pour réclamer son prix.
- Les 50% restants : Sport NB conservera 13 % pour couvrir les frais administratifs. Les 37 % restants des profits seront remis à Natation NB qui les distribuera aux clubs en fonction des clubs choisis au moment de l'achat des billets. Natation NB ne conserve aucune partie de ces revenus à moins que l'acheteur du billet ne choisisse « NNB » au moment de l'achat du billet.



## Share the Score / Partager le score Raffle / tirage



- SNB will issue payment to clubs once their amount raised is \$250.
- How can clubs use this revenue? There are no restrictions on how clubs use revenue from this fundraiser. This is a club decision.

### **The success of this fundraiser will be in its promotion.**

Please put together a regular schedule for the season where you will advertise/promote this fundraiser to your community. We've included some resources below for your use.

#### Social Media templates

- [graphics](#)
- [captions](#)

- Natation NB remettra le paiement aux clubs une fois que 250 \$ auront été perçus.
- Comment les clubs peuvent-ils utiliser les revenus? Il n'y a aucune restriction quant à la façon dont les clubs utiliseront les revenus de cette collecte de fonds. Il s'agit d'une décision du club.

### **C'est grâce à la promotion que la collecte de fonds connaîtra du succès.**

Veillez établir un calendrier régulier pour la saison au cours de laquelle vous ferez la publicité ou la promotion de cette collecte de fonds auprès de votre collectivité. Nous avons inclus quelques ressources ci-dessous pour votre usage.

#### Modèles pour les médias sociaux

- [graphiques](#)
- [légendes](#)